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Васильев Максим Сергеевич, 20.12.1986 г.р., уроженец г. Курска, гражданин РФ, не женат, детей не имеет, образование среднее специальное, временно не работает, не военнообязанный, на специализированном учете врача-психиатра не состоит, состоит на учете у врача нарколога с 2005 года с диагнозом: «Синдром зависимости от опиатов», депутатом не является, ранее судим (ч.3 ст.30 п. «г» ч. 3 ст. 228.1 УК РФ), зарегистрирован по адресу: г.Курск, ул.Серегина, д.26, кв.12.
В декабре 2013 года, у Васильева Максима Сергеевича, отбывавшего наказание в виде лишения свободы в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, расположенном в поселке Косиново города Курска, достоверно знающего о том, что оборот наркотического средства - смеси, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин) - запрещен на территории Российской Федерации,  и не имеющего возможности самостоятельно приобрести указанное наркотическое средство, так как отбывал наказание в местах лишения свободы, возник преступный умысел, направленный на организацию незаконной пересылки в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области наркотического средства - смеси, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин) в крупном размере. С целью реализации своего преступного умысла, Васильев М.С., в декабре 2013 года договорился с неустановленным предварительным следствием лицом о незаконной пересылке указанного наркотического средства в крупном размере путем передачи через комнату приема передач в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области.
После этого, в декабре 2013 года, Васильев М.С., отбывающий наказание в виде лишения свободы в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, не желая быть исполнителем указанного преступления, в целях незаконной пересылки наркотического средства в крупном размере подыскал для исполнения задуманного им преступления доверенных лиц Щетинина Г.А., Богданова Д.В., Алтухова С.Ю. и других, неустановленных предварительным следствием лиц. При этом Васильев М.С. решил не сообщать Богданову Д.В., Алтухову С.Ю. и другим, неустановленным предварительным следствием лицам о своих истинных преступных намерениях, а также о намерениях неустановленного предварительным следствием лица, которое должно было совершить незаконную пересылку указанного наркотического средства на территорию ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области.
После этого, 08 декабря 2013 года, примерно в 12 часов 00 минут, Васильев М.С., отбывавший наказание в виде лишения свободы в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, имея преступный умысел, направленный на организацию незаконной пересылки наркотических средств в крупном размере, путем передачи через комнату приема передач в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, в ходе телефонного разговора с Богдановым Дмитрием Владимировичем договорился, что в декабре 2013 года, последний получит от неустановленного следствием лица почтовое отправление (конверт), которое Богданов Д.В. должен будет передать ранее незнакомому последнему лицу, которое позже назовет Васильев М.С. При этом, Васильев М.С., с целью сокрытия своей преступной деятельности не осведомил Богданова Д.В. о том, что в почтовом конверте будет находиться наркотическое средство.
После этого, в декабре 2013 года, Васильев М.С., находясь в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, имея преступный умысел, направленный на организацию незаконной пересылки наркотических средств в крупном размере, используя мобильную связь, постоянно контролировал все этапы пересылки наркотического средства, и руководил действиями всех лиц, используемых им при незаконной пересылке наркотического средства, организовывая их встречи.
Так, в декабре 2013 года, неустановленное предварительным следствием лицо, в отношении которого материалы уголовного дела выделены в отдельное производство, поместило в почтовый ящик, находящийся в пользовании Богданова Д.В., расположенный в доме № 40, по улице Гагарина, г. Курска почтовый конверт, внутри которого находилось наркотическое средство - смесь, содержащая в своем составе наркотические средства - ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин) постоянной массой не менее 3,50 грамма.  
После этого, Богданов Д.В. в период с 11 декабря 2013 года по 18 декабря 2013 года, будучи не осведомленный, что в почтовом конверте, незаконно хранится наркотическое средство массой не менее 3,5 грамма, из почтового ящика, находящегося в его пользовании, расположенном в доме № 40 по улице Гагарина, г. Курска, забрал указанный почтовый конверт, который перенес в квартиру, в которой проживал, где стал хранить.
Затем, 16 декабря 2013 года, примерно в 00 часов 55 минут, Васильев М.С., отбывавший наказание в виде лишения свободы в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, имея преступный умысел, направленный на организацию незаконной пересылки наркотического средства в крупном размере, в ходе телефонного разговора с Щетининым Григорием Алексеевичем, договорился с последним о незаконной пересылке указанного наркотического средства в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. Щетинин Г.А. с предложением Васильева М.С. осуществить незаконную пересылку указанного наркотического средства в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области согласился. При этом Васильев М.С. о способе дальнейшей передачи указанного наркотического средства в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области должен был сообщить Щетинину Г.А. позже.
Таким образом, у Щетинина Г.А., достоверно знающего о том, что оборот наркотического средства - смеси, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), запрещен на территории Российской Федерации, возник преступный умысел, направленный на незаконную пересылку наркотического средства в крупном размере в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. При этом Васильев М.С., в ходе данного телефонного разговора договорился с Щетининым Г.А. о том, что последний 18 декабря 2013 года встретится с ранее незнакомым ему Богдановым Д.В., от которого получит почтовый конверт, в котором будет находиться указанное наркотическое средство, для последующей передачи его через неустановленных предварительным следствием лиц в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области.
18 декабря 2013 года, примерно в 12 часов 15 минут, Щетинин Г.А., действуя по просьбе Васильева М.С., имея преступный умысел, направленный на незаконную пересылку наркотического средства в крупном размере, в телефонном разговоре с Богдановым Д.В. договорился, что последний передаст Щетинину Г.А. имеющийся у Богданова Д.В. почтовый конверт. При этом Богданову Д.В. не было известно о том, что в почтовом конверте, который он должен передать Щетинину Г.А. находится наркотическое средство. 
Затем, 18 декабря 2013 года, примерно в 12 часов 40 минут, Богданов Д.В., находясь в принадлежащем ему автомобиле марки ВАЗ-2109, припаркованном напротив подъезда № 3 дома № 35 по проспекту Клыкова г. Курска, передал Щетинину Г.А. почтовый конверт, в котором находилось наркотическое средство - смесь, содержащая в своем составе наркотические средства - ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой не менее 3,5 грамма. 
После этого, 18 декабря 2013 года, примерно в 12 часов 45 минут, Щетинин Г.А. в ходе телефонного разговора с Васильевым М.С. сообщил последнему о том, что Богданов Д.В. передал ему почтовый конверт, в котором находилось наркотическое средство - смесь, содержащая в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой не менее 3,5 грамма.
Затем, 18 декабря 2013 года, примерно в 12 часов 50 минут, Щетинин Г.А., находясь около магазина «Билла», расположенного по адресу: г. Курск, проспект В. Клыкова, 1-а, вскрыл почтовый конверт, переданный ему Богдановым Д.В., в котором увидел наркотическое средство - смесь, содержащую в своем составе наркотические средства - ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой не менее 3,5 грамма, находящееся в пяти прозрачных полимерных пакетиках. После чего, Щетинин Г.А., незаконно храня при себе наркотическое средство массой не менее 3,5 грамма на автобусе сообщением «Курск-Обоянь», проехал в г. Обоянь, Курской области.  
После чего, в период времени с 18 декабря 2013 года по 20 декабря 2013 года, Щетинин Г.А., находясь в домовладении, где он проживает, путем внутривенной инъекции употребил часть наркотического средства - смеси, содержащей в своем составе наркотические средства - ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин),  а оставшуюся часть наркотического средства - смеси, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой 3,5 грамма  поместил в бумажный сверток, изготовленный из журнального листа, и стал незаконно хранить в вышеуказанном домовладении, для  последующей передачи в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. 
Затем Щетинин Г.А., в период времени с 20 декабря 2013 года по 21 декабря 2013 года, в ночное время для удобства последующей передачи в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, находясь в домовладении, где он проживает, действуя по просьбе Васильева М.С., упаковал наркотическое средство - смесь, содержащую в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой 3,5 грамма, в сверток, изготовленный из листа бумаги белого цвета. Указанный сверток Щетинин Г.А. обмотал нитью темного цвета. В этот же период времени эфедрин, извлеченный из лекарственных препаратов, приобретенных в аптеке, Щетинин Г.А. упаковал в сверток, изготовленный из листа бумаги белого цвета; кристаллический йод упаковал в сверток, изготовленный из фрагмента прозрачной бесцветной полимерной пленки; фосфор, полученный из спичек, упаковал в сверток, изготовленный из листа бумаги белого цвета. Затем указанные свертки Щетинин Г.А. упаковал в прозрачные полимерные пакетики, которые в виде свертка обмотал изоляционной лентой синего цвета.
В начале декабря 2013 года, Васильев М.С., отбывавший наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, в ходе разговора с отбывавшим наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области осужденным Алтуховым Сергеем Юрьевичем, с которым познакомил его отбывавший наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области осужденный Долженков Виталий Николаевич, не осведомив Алтухова С.Ю. о том, что в ФКУ ИК-2 УФСИН РФ по Курской области будет передаваться сверток с наркотическим средством смесью, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой 3,5 грамма, эфедрин; кристаллический йод; фосфор, договорились, что Алтухов С.Ю. подыщет людей, которые путем передачи через комнату приема передач осуществят передачу указанного свертка в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области.  
После чего, Алтухов С.Ю., будучи не осведомленный о преступных намерениях Васильева М.С. подыскал людей, которые должны были передать указанный сверток, путем передачи через комнату приема передач в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, а именно: Алтухову Елену Михайловну, Алтухову Ольгу Михайловну, абонентские номера которых сообщил Васильеву М.С. через Долженкова В.Н.
После этого, 20 декабря 2013 года, примерно в 22 часа 00 минут, Васильев М.С., отбывавший наказание в виде лишения свободы в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, в телефонном разговоре с Щетининым Г.А. договорился, что последний 20 декабря 2013 года созвонится с Алтуховой Еленой Михайловной, которой передаст сверток с наркотическим средством - смесью, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой 3,5 грамма, а также эфедрин, кристаллический йод, фосфор, для последующей передачи его через комнату приема передач в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. Однако Алтухова Е.М., будучи не осведомленная о содержимом свертка, в ходе телефонного разговора с Щетининым Г.А. отказалась выполнить просьбу последнего о передаче данного свертка в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. 
21 декабря 2013 года, примерно в 18 часов 40 минут, Васильев М.С., отбывая наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области,  в продолжении своего преступного умысла, направленного на незаконную пересылку наркотического средства - смеси, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин) в телефонном разговоре с Щетининым Г.А. договорился о незаконной пересылке в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области еще одной партии наркотического средства - смеси, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой 13,37 грамма.  Щетинин Г.А. с предложением Васильева М.С. осуществить незаконную пересылку указанного наркотического средства в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области согласился. При этом Васильев М.С. о способе дальнейшей передачи указанного наркотического средства в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области должен был сообщить Щетинину Г.А. позже. 
При этом Васильев М.С. попросил Щетинина Г.А. получить от Богданова Д.В. в целях незаконной пересылки сверток с наркотическим средством - смесью, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой 13,37 грамма, который затем упаковать и передать вместе с наркотическим средством - смесью, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой 3,5 грамма, а также эфедрином, кристаллическим йодом, фосфором доверенному лицу, которого Васильев М.С. назовет позже,  для последующей незаконной пересылки в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области.
 После чего Васильев М.С.  в целях незаконной пересылки наркотического средства - смеси, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой 13,37 грамма,  подыскал для исполнения задуманного им преступления Богданова Д.В. и других, неустановленных предварительным следствием лиц, спланировал незаконную пересылку указанного наркотического средства таким образом, что доверенные лица не знали о преступных намерениях Васильева М.С., а также о намерениях Щетинина Г.А., который должен был совершить  незаконную пересылку указанных наркотических средств на территорию ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области.
21 декабря 2013 года, примерно в 20 часов 00 минут, Васильев М.С., отбывавший наказание в виде лишения свободы в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, в ходе телефонного разговора с Богдановым Д.В. договорился с последним о том, что Богданов Д.В. 21 декабря 2013 года получит от неизвестных ему лиц сверток, который  передаст Щетинину Г.А. При этом, Васильев М.С., с целью сокрытия своей преступной деятельности,  не осведомил Богданова Д.В.,  что в свертке будет находиться наркотическое средство.
Затем, 21 декабря 2013 года, примерно в 21 час 15 минут, неустановленные предварительным следствием лица, в отношении которых материалы уголовного дела выделены в отдельное производство, находясь около дома № 63, расположенного по улице Володарского, г. Курска передали Богданову Д.В. сверток, в котором находилось наркотическое средство - смесь, содержащая в своем составе наркотические средства - ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой 13,37 грамма. При этом Богданов Д.В. не был осведомлен о том, что в свертке находится указанное наркотическое средство.
После этого, 21 декабря 2013 года, Богданов Д.В., не зная о реально перемещаемом предмете, перенес в домовладение, где он проживал, сверток, в котором находилось наркотическое средство - смесь, содержащая в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой 13,37 грамма. 
Затем, 21 декабря 2013 года, примерно в 21 час 15 минут, Васильев М.С., отбывавший наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, в ходе телефонного разговора договорился с Богдановым Д.В. который был не осведомлен, что в свертке, находится наркотическое средство, что последний 22 декабря 2013 года, передаст Щетинину Г.А. указанный сверток. 
21 декабря 2013 года, примерно в 21 час 18 минут, Щетинин Г.А., в ходе телефонного разговора с Васильевым М.С. сообщил последнему о том, что подыскал  автомобиль, на котором привезет из  г. Обоянь Курской области в г. Курск наркотическое средство - смесь, содержащую в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой 3,5 грамма, а также эфедрин, кристаллический йод, фосфор, для последующей незаконной передачи в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области.
После чего Алтухов С.Ю. 22 декабря 2013 года, в период времени с 16 часов 00 минут до 17 часов 40 минут, будучи не осведомленный что в свертке находится наркотическое средство, действуя по просьбе Васильева М.С., в целях подыскания лица, которое путем передачи через комнату приема передач осуществит передачу указанного свертка в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, в ходе телефонного разговора с Алтуховой О.М. договорился, что последняя 23 декабря 2013 года через комнату приема передач в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области осуществит передачу на его имя свёртка, предназначенного для Васильева М.С. который ей передаст Щетинин Г.А. При этом ни Алтухов С.Ю., ни Алтухова О.М. не знали о том, что в свертке находится указанное наркотическое средство.
После чего, 22 декабря 2013 года, примерно в 17 часов 40 минут, Васильев М.С., отбывавший наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, в ходе телефонного разговора договорился с Щетининым Г.А. о том, что последний 22 декабря 2013 года созвонится с Алтуховой Ольгой Михайловной, которая не знает, что в свертках находится наркотическое средство и договорится с последней о передаче ей указанных свертков. 
После этого, 22 декабря 2013 года, примерно в 18 часов 40 минут, Щетинин Г.А., имея преступный умысел, направленный на незаконную пересылку наркотических средств в крупном размере, в телефонном разговоре с Богдановым Д.В., который был не осведомлен, что в свертке находится наркотическое средство, договорился с последним о том, что Богданов Д.В. передаст указанный сверток около ОБУЗ «Областной перинатальный центр», расположенного по  адресу: г. Курск,  проспект Клыкова, 100.
22 декабря 2013 года, примерно в 19 часов 35 минут, Богданов Д.В., находясь в принадлежавшем ему автомобиле марки ВАЗ-2109, припаркованном около остановки общественного транспорта ОБУЗ «Областной перинатальный центр», расположенного по адресу: г. Курск, проспект Клыкова, 100, передал Щетинину Г.А. свёрток, в котором находилось наркотическое средство. При этом Богданову Д.В. не было известно, что в переданном им свертке находится указанное наркотическое средство.
После этого, 22 декабря 2013 года, примерно в 19 часов 36 минут, Щетинин Г.А., находясь около остановки общественного транспорта, расположенной напротив ОБУЗ «Областной перинатальный центр» в целях передачи, поместил в презерватив наркотическое средство - смесь, содержащую в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), общей массой 16,87 грамма, а также эфедрин, кристаллический йод, фосфор.
Затем 22 декабря 2013 года, примерно в 19 часов 40 минут, Щетинин Г.А., во исполнение преступного умысла, направленного на незаконную пересылку наркотического средства, находящихся в свертках в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области для осужденного Васильева М.С., в телефонном разговоре с Алтуховой О.М., которая по просьбе Алтухова С.Ю. должна была путем передачи через комнату приема передач осуществить передачу в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области указанных свертков, договорился с последней о встрече. 
22 декабря 2013 года, примерно в 20 часов 00 минут, Щетинин Г.А., согласно договоренности с Алтуховой О.М. в целях передачи последней наркотического средства, прибыл в подъезд № 5 дома № 4 по ул. Веспремская г. Курска, где был задержан сотрудниками УФСКН РФ по Курской области в результате проведения оперативно-розыскных мероприятий - «наблюдение» и «прослушивание телефонных переговоров», по подозрению в незаконном обороте наркотических средств.
 22 декабря 2013 года, в период времени с 21 часа 15 минут до 21 часа 56 минут, сотрудниками УФСКН России по Курской области в результате производства личного досмотра Щетинина Г.А. в левом внутреннем кармане куртки было обнаружено и изъято порошкообразное вещество.
 Согласно справке об исследовании №1859/х от 30 декабря 2013 года порошкообразное вещество, изъятое 22 декабря 2013 года в результате личного досмотра Щетинина Г.А., представляет собой смесь, содержащую в своем составе наркотические средства - ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), которая в целом является наркотическим средством, общей массой 16,87 грамма (на исследование израсходовано 0,4 грамма вещества).
Согласно заключению эксперта №15/х от 30 января 2013 года порошкообразное вещество, изъятое 22 декабря 2013 года в результате личного досмотра Щетинина Г.А., представляет собой смесь, содержащую в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), которая в целом является наркотическим средством, общей массой 16,47 грамма (с учетом израсходованного ранее на химическое исследование 0,4 грамма вещества).
Ввиду изложенного, Васильев М.С. не смог довести до конца свой преступный умысел, направленный на организацию незаконной пересылки наркотических средств в крупном размере в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, по независящим от него обстоятельствам, так как  сотрудниками УФСКН РФ по Курской области был задержан Щетинин Г.А., а незаконно находящееся при нем наркотическое средство - смесь, в состав которой входят наркотические средства – ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), общей массой 16,87 грамма, было изъято у него из незаконного оборота в результате производства личного досмотра.

Доказательства:

Обобщенное официальное сообщение, согласно которому в декабре 2013 года, во 2-й отдел оперативной службы УФСКН России по Курской области поступила оперативная информация о том, что гражданин Щетинин Григорий Алексеевич занимается перевозкой наркотического средства - героин. С целью проверки информации о преступной деятельности гражданина Щетинина Г.А. 22.12.2013 года было проведено ОРМ «наблюдение». Проведенным наблюдением было установлено, что 22.12.2013 года в 20 часов 00 минут, возле дома, расположенного по адресу: г. Курск, ул. Веспремская, дом №4, остановился автомобиль «Рено-Логан». Из данного автомобиля вышел молодой человек, который был опознан как Щетинин Г.А. Последний зашел в подъезд № 5 дома №4 по ул. Веспремская г. Курска, где был задержан. Кроме того, были задержаны водитель автомобиля «Рено-Логан» Королев Евгений Алексеевич и пассажир Гончаров Лев Львович, которые находились возле машины во дворе дома № 4, расположенного по ул. Веспремская г. Курска. Все трое оперативными сотрудниками были доставлены в Управление ФСКН России по Курской области. В ходе личного досмотра Щетинина Григория Алексеевича, в кармане его куртки, были обнаружены и изъяты два контейнера с порошкообразными веществами. По факту изъятия Щетинин Г.А. пояснил, что в изъятых контейнерах находится наркотическое средство – героин. Вещества, изъятые у Щетинина Г.А., были направлены в ЭКО УФСКН России по Курской области для проведения химического исследования. Проведенным химическим исследованием было установлено, что изъятые у Щетинина Г.А. вещества являются наркотическим средством – героин, общей массой 16,87 грамма (справка об исследовании №1859/х от 30.12.2013 года). Данное наркотическое средство – героин предназначалось для последующей передачи в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области.
Протокол личного досмотра Щетинина Г.А., согласно которому 22 декабря 2013 года, в период времени с 21 часа 15 минут до 21 часа 56 минут, в результате производства личного досмотра Щетинина Г.А. сотрудниками УФСКН России по Курской области в левом внутреннем кармане куртки были обнаружены и изъяты два свёртка с порошкообразным веществом, находящиеся в презервативе.
Заключение эксперта №15/х, согласно которому вещество, изъятое 22 декабря 2013 года, в период времени с 21 часа 15 минут до 21 часа 56 минут, в результате производства личного досмотра Щетинина Г.А., является наркотическим средством – смесью, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин,  6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), массой 16,47 грамма.
Постановление о предоставлении результатов оперативно-розыскной деятельности, согласно которому  в УФСКН России по Курской области были направлены: постановление результатов ОРД, копия постановления Ленинского районного суда г. Курска № 95с от 30.09.2013 года, расшифровка телефонных переговоров осужденного Васильева М.С., единый носитель – оптический диск №95сс/11 с цифровыми аудиозаписями разговоров осужденного Васильева М.С., копия постановления о рассекречивании сведений, составляющих государственную тайну, и их носителей, копия постановления начальника УФСИН России по Курской области о рассекречивании сведений, составляющих государственную тайну.
Протоколы расшифровки аудиозаписей, согласно которым были расшифрованы телефонные переговоры между обвиняемым Васильевым М.С. и свидетелем Щетининым Г.А., между обвиняемым Васильевым М.С. и свидетелем Долженковым В.Н., подтверждающие организацию к приготовлению незаконной пересылки наркотических средств Мелентьевым В.Н.
Заключение специальной медицинской комиссии по проведению наркологических экспертиз №356, согласно которому Васильев Максим Сергеевич: 1. Страдает опийной наркоманией (синдром зависимости от опиатов); нуждается в лечении, которое ему не противопоказано. 2. Алкоголизмом не страдает, в лечении не нуждается.
Заключение эксперта №902/ф, согласно которому  в разговоре, начинающемся со слов «Алло, ты спишь уже, да, брательник?» и заканчивающемся словами: «Да, завтра я позвоню, все, обнял», находящемся в файле с именем «372_272180_16_12_2013_00_00_53_40.wav», в папке «2-75-466-13; в разговоре, начинающемся со слов: «Серег, да, да, ну что ты там?» и заканчивающемся словами: «После обеда я тебе наберу, давай», находящемся в файле с именем «372_275645_18_12_2013_12_45_28.wav» в папке «2-75-466-13»; в разговоре, начинающемся со слов: «Алло, ты потерял меня» и заканчивающемся словами «Потом мне перезвонишь, ага, давай, брательник», находящемся в файле с именем «372_280497_20_12_2013_22_00_56.wav» в папке «2-75-466-13», которые находятся на DVD-R с серийным номером «ZE3252-DVR-J47C1» и рукописный текст «95сс/11» имеется голос и речь гражданина Васильева Максима Сергеевича, образцы голоса и речи которого представлены на CD-R TDK с серийным номером «7036 127 MD 16145». 
Заключение судебно-психиатрической комиссии экспертов № 1057, согласно которому Васильев М.С в настоящее время хроническим психическим расстройством, слабоумием не страдает, у него обнаруживается признаки иного болезненного состоянии психики – синдром зависимости от опиоидов. В период времени, относящийся к совершению инкриминируемого деяния он также не обнаруживал признаков хронического психического расстройства, слабоумия, какого-либо временного психического расстройства. Он полностью ориентировался в окружающем, его действия носили целенаправленный характер, в поведении отсутствовали признаки болезненно-искаженного восприятия действительности и поэтому он мог осознавать фактический характер и общественную опасность своих действий и руководить ими. Учитывая, что имеющееся у Васильева М.С. иное болезненное состояние психики – синдром зависимости от опиоидов – в настоящее время не связано с возможностью причинения им иного существенного вреда, либо с опасностью для себя или других лиц, поэтому в применении принудительных мер медицинского характера по психическому состоянию он не нуждается и может участвовать в следственных действиях и в судебном заседании. Васильев М.С. нуждается в лечении по поводу синдрома зависимости от опиоидов.
Вещественные доказательства по уголовному делу, а именно: 1) детализация соединений абонента, имеющая избирательный абонентский номер 8-908-125-36-29, с указанием местоположения базовых станций в момент соединений за период с 01.12.2013 года по 31.12.2013 года, находящаяся на компакт-диске, имеющим маркировку «Mirex» и надпись «№ 376», выполненную маркером черного цвета. 
Протокол проверки показаний на месте, согласно которому 05 сентября 2014 года была проведена проверка показаний свидетеля Богданова Д.В. на месте. В ходе проведения проверки показаний на месте было установлено, что свидетелю Богданову Д.В. известно место, где он, 18 декабря 2013 года встретился с Щетининым Григорием, которому Богданов Д.В., находясь в автомобиле марки ВАЗ-2109, принадлежащем ему, передал денежные средства в сумме 5000 рублей и запечатанный почтовый конверт с неизвестным ему содержимым. Кроме того, свидетелю Богданову Д.В. известно место, где ему 21 декабря 2013 года, неизвестные лица, передали сверток цилиндрической формы, с неизвестным содержимым. Кроме того, свидетелю Богданову Д.В. известно место, где 22 декабря 2013 года, находясь в автомобиле марки ВАЗ-2109, принадлежащим ему, припаркованном около остановки «Областной перинатальный центр», он передал Щетинину Григорию сверток цилиндрической формы, который ему 21 декабря 2013 года передали неизвестные лица.
Протокол осмотра и прослушивания фонограммы, согласно которому 23 августа 2014 года, в период времени с 14 часов 27 минут до 16 часов 45 минут, с участием свидетеля Щетинина Г.А. был произведен осмотр и прослушивание фонограммы телефонных переговоров, произведенных по мобильному телефону с абонентским номером 8-951-078-04-89, полученных в результате проведения оперативно-розыскного мероприятия: «прослушивание телефонных переговоров», находящиеся на CD-диске, имеющем маркировку «CD-R» и серийный номер 103540REB28781. На CD-диске имеются рукописные записи, выполненные маркером синего цвета, а именно: «95cc/11». При этом Щетинин Г.А. показал, что телефонные переговоры состоялись между ним и Васильевым М.С. Васильев М.С. в телефонных разговорах просил Щетинина Г.А. о передаче в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области наркотического средства - смеси, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин), а также эфедрина; кристаллического йода; фосфора. 
Протокол осмотра и прослушивания фонограммы, согласно которому 03 октября 2014 года, в период времени с 10 часов 25 минут до 12 часов 20 минут, с участием обвиняемого Васильева М.С. и его защитника был произведен осмотр и прослушивание фонограммы телефонных переговоров, произведенных по мобильному телефону с абонентским номером 8-951-078-04-89, полученных в результате проведения оперативно-розыскного мероприятия: «прослушивание телефонных переговоров», находящиеся на CD-диске, имеющем маркировку «CD-R» и серийный номер 103540REB28781 которые подтверждают, что Васильев М.С. в телефонных разговорах договаривался с указанными лицами о передаче наркотического средства  - смеси, содержащей в своем составе наркотические средства ацетилкодеин, 6-моноацетилморфин, диацетилморфин (героин),  а также эфедрина; кристаллический йода; фосфора, в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. В ходе прослушивания, обвиняемый Васильев М.С. по фонограммам аудиозаписей телефонных переговоров опознал по голосам самого себя, Богданова Д.В., Щетинина Г.А. и Долженкова В.Н. и показал, что телефонные разговоры происходили между ним и Щетининым Г.А., между ним и Долженковым В.Н.   
Протокол осмотра и прослушивания фонограммы, согласно которому 08 октября 2014 года, в период времени с 12 часов 45 минут до 13 часов 36 минут, с участием свидетеля Долженкова В.Н. был произведен осмотр и прослушивание фонограммы телефонных переговоров, произведенных по мобильному телефону с абонентским номером 8-951-078-04-89, полученных в результате проведения оперативно-розыскного мероприятия: «прослушивание телефонных переговоров», находящиеся на CD-диске, имеющем маркировку «CD-R» и серийный номер 103540REB28781. На CD-диске имеются рукописные записи, выполненные маркером синего цвета, а именно: «95cc/11». При этом свидетель Долженков В.Н. показал, что телефонные переговоры состоялись между ним и Васильевым М.С. Кроме того, ему звонил Васильев М.С. для того, чтобы узнать, разговаривал ли Долженков В.Н. с Алтуховым С.Ю., созванивалась ли жена Алтухова Сергея по имени Лена, с людьми Васильева М.С., так как должна была произойти встреча, на которой должны были передать наркотическое средство для последующей передачи в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. 
Показания свидетеля Щетинина Григория Алексеевича, данные им при проведении очной ставки между ним и свидетелем Овдеенко Иваном Михайловичем, в ходе проведения которой Щетинин Г.А. показал, что поддерживает ранние данные им показания. Овдеенко Ивана не знает, видел, может где-то, так как лицо знакомое. Имя, фамилия последнего он не знает. В своих показаниях он говорит, что он с Овдеенко И.М. разговаривал, но не может сказать, что с Овдеенко И.М. разговаривал или нет. Как он ранее и говорил, он знает, что всегда созванивался с Васильевым М.С по поводу того, что должен был забрать у Богданова один конверт, в котором был героин, и второй раз опять у Богданова сверток, с чем конкретно не знал. Знал от Васильев М.С, что в свертке деньги. Он еще спрашивал у Васильев М.С., нужно ли открыть, последний говорил, что не надо. По телефону он общался с Васильевым М.С., Богдановым что, где забрать, и с «Мухой». О чем конкретно разговаривал с последним уже не помнит. Кроме того, он точно знает, что разговаривал по телефону с Васильевым М.С, и последний ему разрешил употребить наркотическое средство - героин». Данный героин он взял из того конверта, который первый раз забрал у Богданова Дмитрия. Когда он забрал конверт у Богданова, сам конверт выкинул. Героин был упакован в пакетики, в количестве 5 штук. Данные пакетики он положил в карман. Потом привез данные пакетики с героином домой. Так как ему Васильев М.С разрешил потребить часть наркотика, то он несколько раз его потреблял. После чего, ссыпал данный героин в бумагу, сделал сверток, и было еще два свертка, в которых находились красный фосфор, который был, завернут в бумагу, йод в полимерном пакетике, запаянном и эфедрин «гидрохлорид», который был упакован в красный сверток. Все это он положил в бумагу и обмотал синей изолентой.  
Показания свидетеля Щетинина Григория Алексеевича, который показал, что психическими расстройствами не страдает, инвалидности не имеет, травм головы не имеет, на учёте у врача – психиатра не состоит, состоит на учете у врача-нарколога с 2005 года. Он проживает совместно со своими родителями, матерью Грушевой Еленой Дмитриевной и отцом Щетининым Алексеем Григорьевичем. В настоящее время подрабатывает слесарем в г. Саратов. Две недели работает там, и на две недели приезжает в г. Курск. Ранее привлекался к уголовной ответственности по ст.ст.30 ч.3, 228.1 ч. 1 УК РФ. О том, что оборот наркотических средств запрещен на территории РФ, ему известно. Наркотические средства употребляет с 2004 года. На основании предъявленной ему детализации от 12 марта 2014 года, может показать следующее, что 16 декабря 2013 года, примерно в 00 часов 55 минут, они созвонились с Васильевым М.С., который сказал ему, что 18 декабря 2013 ему надо будет забрать почтовый конверт у Богданова Дмитрия. Потом он созванивался с Богдановым Дмитрием.   18 декабря 2013 года, примерно в 12 часов 36 минут, ему на мобильный телефона позвонил его знакомый Васильев М.С., по прозвищу «Изумруд», который отбывал наказание в ИК-2 УФСИН России по Курской области. В ходе телефонного разговора Максим сказал ему, что нужно встретиться с Дмитрием Богдановым, у которого забрать денежные средства в размере 5000 рублей, а также конверт с открыткой. Наркотическое средство – героин по-другому можно назвать «Перец» или «Белый». Он догадывался, что в конверте наркотическое средство – героин, они его называли в телефонном разговоре «перец». Они с Васильевым М.С. разговаривали 18 декабря 2013 года о том, чтобы он забрал героин в конверте.  В этот же день он поехал в г. Курск на проспект В. Клыкова, где встретился с молодым человеком по имени Дима. С Димой он созванивался по мобильному телефону. С молодым человеком по имени Дима он встретился во дворе дома примерно в 12 часов 40 минут, где Дима передал ему денежные средства в сумме 5000 рублей и запечатанный почтовый конверт. Почтовый конверт был не заказной, обычный, но под большую открытку. Получив от Дмитрия конверт и деньги, они расстались. После чего, примерно в 12 часов 50 минут, он, находясь около магазина «Билла» вскрыл почтовый конверт из-за того, что неудобно было нести данный конверт. После вскрытия, он обнаружил, что в нем находилось пять прозрачных полимерных пакетиков с веществом серого цвета. Пакетики с веществом он положил в карман куртки, а почтовый конверт выбросил в урну около магазина. Что было написано на конверте, то есть получатель и отправитель, он не читал, и пояснить по этому поводу ничего не может. После этого, он поехал на маршрутном такси на «Льговский поворот». В то время, когда он ехал ему примерно в 12 часов 47 минут позвонил, Васильев М.С., и он последнему объяснил, что забрал деньги и содержимое конверта. Васильев М.С. пояснил, что это «перец», что означает героин. Васильев М.С. ему пояснил, что из этих денег он может себе взять 1000 рублей, а на 2000 рублей нужно купить «Бронхолитина» и приготовить его для передачи на зону. Также Васильев М.С. ему сказал, что последний может воспользоваться частью героина, то есть употребить его, а остальную часть нужно будет передать для Васильева М.С. на зону. После чего, он заехал в аптеку, где купил лекарственное средство «Бронхолитин» в количестве 10 пузырьков, для того, чтобы сделать из него эфедрин. После чего, он уехал на автобусе к себе домой. На следующий день из лекарственного средства «Бронхолитин» он изготовил эфедрин. «Бронхолитин» он купил на деньги, полученные от Димы. В этот же день, 18 декабря 2013 года, примерно в 19 часов 30 минут, находясь у себя в кухне дома, полученный им от Димы героин пересыпал из пакетиков в бумажный сверток. Бумажный сверток он сделал из листа журнала, который находился дома. После чего, данный сверток он спрятал на улице перед фасадом своего дома. В течение двух дней 19 и 20 декабря он брал из свертка немного героина и потреблял внутривенно. Сколько он взял героина определить не может. Затем, в ночь с 20 декабря 2013 года на 21 декабря 2013 года он упаковал сверток с героином, а также сделанный им эфедрин, йод и тертые спички в рекламные буклеты, обмотал все это бумагой и изолентой синего цвета. Получился контейнер в виде торпеды. Практически каждый день он созванивался с Васильевым М.С., от которого получал указания, как и что, делать. 21 декабря 2013 года, примерно в 17 часов 28 минут, он позвонил своему знакомому   Гончарову Льву, чтобы последний нашел автомобиль для поездки. Он объяснил Гончарову Льву, что ему нужно съездить в одно место, туда и обратно, больше Гончарову Льву ничего не объяснял. 21 декабря 2013 года, примерно в 21 час 18 минут, он созвонился с Васильевым М.С., который по телефону ему сказал, что он должен будет забрать еще один сверток у Богданова, и передать этот сверток вместе с остальным. 22 декабря 2013 года, примерно в 17 часов 40 минут, ему позвонил Васильев М.С., который сказал, что он должен обязательно сегодня все привезти к тёте Оле. Примерно через 10 минут к нему домой приехал Гончаров Лев и троюродный брат последнего по имени Евгений, который был за рулем автомобиля марки «Рено». По дороге он созвонился с Васильевым М.С. Последний сказал ему, чтобы он, перед тем как заехать к тёте Оли, должен встретиться с тем же Димой, у которого забрать деньги в размере 2000 рублей и контейнер в форме торпеды.  Он встретился за заправкой, расположенной по проспекту В. Клыкова г. Курска около остановки «Областной перинатальный центр» с Димой. Последний 22.12.2013 года, примерно в 19 часов 35 минут, находясь в автомобиле ВАЗ-2109, припаркованном около указанной остановки, передал ему контейнер в виде цилиндра, изготовленного из бумаги и полимерной пленки и денежные средства в сумме 2000 рублей. Затем, он, примерно в 19 часов 36 минут, находясь около этой же остановки, поместил свертки в презерватив, который был при нем. Затем, в это же время, в 19 часов 36 минут, он позвонил тёте Оле, которая ему сказала точный адрес. После чего, они поехали к тёте Оле. Затем, он созвонился с Васильевым М.С., которому сообщил, что забрал у Дмитрия деньги в сумме 2000 рублей и контейнер в виде цилиндра, изготовленного из бумаги и полимерной пленки. Он объяснил Васильеву М.С., что контейнер довольно большой и больше его. После того, как они приехали, он вышел из машины и зашел в подъезд № 5 указанного дома, где был задержан сотрудниками полиции. Сотрудники полиции предложили ему проехать в Управление госнаркоконтроля по Курской области, для личного досмотра и досмотра автомобиля. В результате личного досмотра, который был произведен в присутствии понятых, у него было обнаружено и изъято два контейнера с наркотическим средством. То есть один, который он приготовил для передачи на зону, в котором находился героин, эфедрин, кристаллический фосфор и сера, а второй контейнер, который передал ему Дмитрий.  Он не знает точно, что в нем находилось. Кроме этого свидетель Щетинин Г.А., показал, как он думает, Васильев М.С. звонил по просьбе Виталия Долженкова по прозвищу «Муха». Они с ним вместе отбывали наказание в колонии для несовершеннолетних в 2006 году. Затем, в 2011 году он отбывал наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области по ст. 232 ч.1 УК РФ. Вместе с ним отбывал наказание Виталик Долженков. После, он освободился в 2013 году, а Виталик до сих пор отбывает наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. 
Показания свидетеля Богданова Дмитрия Владимировича, который показал, что психическими расстройствами не страдает, инвалидности не имеет, травм головы не имеет, на учёте у врача – психиатра не состоит, на учете у врача-нарколога не состоит.  Ранее к уголовной ответственности он не привлекался. О том, что оборот наркотических средств запрещен на территории РФ, ему известно. Наркотические средства он не употреблял никогда и не употребляет. Как он и говорил ранее, у него есть родной брат -  Богданов Сергей Владимирович, который отбывает наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. Он не помнит, по каким статьям он отбывает, но знает, что за убийство, изнасилование, кражу и побои. Сергей ему каждый день по два раза звонит. Брат его наркотики не употреблял. Примерно весной, месяц и число точно не помнит, брат позвонил ему и сказал, что нужно помочь парню, с которым он вместе отбывает наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. Брат сказал, что этого парня зовут Максим, по прозвищу «Изумруд». Ему должны были прислать деньги, а на эти деньги должен был купить продукты для передачи на зону. Также сказал, что Максиму нужно, чтобы он забрал у кого-то деньги и передать другому лицу. К нему Максим сначала обращался через брата, а потом звонил ему напрямую, для того, чтобы он передавал на зону продукты питания. Иногда ему присылали деньги банковским переводом. Кто конкретно присылал деньги, он не знает. А иногда ему деньги отдавали на руки. Ему обычно звонил на телефон Максим, и говорил, что позвонит человек, который передаст определенную сумму денег, о которой он узнавал от Максима. После, ему звонили на его номер мобильного телефона с разных номеров, они договаривались о встречи, на которой он забирал деньги. Потом, на эти деньги он сам лично покупал продукты питания, в основном сладости, или кому-то эти же деньги передавал, для чего он не знает. 08 декабря 2013 года, примерно в 12 часов 00 минут, ему позвонил Максим по прозвищу «Изумруд» и обратился с просьбой, чтобы он дал согласие, чтобы на его адрес, где он проживал с 2011 года по ноябрь 2013 года, направили почтовый конверт. Данный конверт он должен был передать кому-то, когда именно, Максим должен был ему сказать. Что было внутри конверта ему неизвестно, так как Максим сказал, чтобы он его не вскрывал. Он по телефону сказал адрес Максиму и примерно через три дня, в своем почтовом ящике он обнаружил почтовый конверт. Конверт был большого размера, примерно с лист формата А-4. Он не запомнил от кого был конверт, видел только, что пришел конверт на его имя. На ощупь конверт был плотный, не гнулся. После того, ему позвонил Максим для того, чтобы узнать, пришел ли конверт. Он ответил, что пришел. Данный конверт был у него примерно 10 дней, где-то с 11 декабря по 18 декабря 2013 года, его никто не забирал. После чего, ему позвонил Максим и сказал, что нужно встретиться с парнем по имени Григорий по прозвищу «Заяц», который у него заберет конверт, а также ему нужно будет отдать денежные средства в сумме 5000 рублей. Деньги ему прислали переводом примерно за 2-3 дня до того, как отдать конверт. На основании предъявленной ему детализации, может показать, что 18 декабря 2013 года, примерно в 12 часов 17 минут, ему позвонил парень по имени Григорий и сообщил, что им нужно встретиться. Его номер Григорию дал Максим. В этот же день, 18 декабря 2013 года, примерно в 12 часов 40 минут, они встретились с Григорием. Он был на своей машине ВАЗ-2109. В машине, примерно в 12 часов 40 минут, он передал ему денежные средства в сумме 5000 рублей и запечатанный почтовый конверт. Григорий у него спросил, знает ли он, что находится в конверте, на, что он ответил, что нет. Гриша сказал, что ему лучше и не знать. 21 декабря 2013 года, примерно в 19 часов 59 минут, ему снова позвонил Маким и сказал, что ему привезут деньги в сумме 28000 рублей, они будут находиться в свертке. Он уточнил, кто именно привезет, и какой номер мобильного телефона данного человека. На это Максим ему сказал, что когда человек приедет, Максим ему позвонит, и он выйдет, встретиться с человеком. Через некоторое время ему позвонил Максим и сказал, чтобы он выходил на улицу, а также сказал, что человек, с которым нужно встретиться стоит около зеленой машины ВАЗ-2109 и назвал номер машины. Он сказал, что это его машина и пошел с ним на встречу. После чего, 21 декабря 2013 года, примерно в 21 час 15 минут, он встретился с парнем, на вид ему было примерно 30 лет, худощавого телосложения, рост примерно 180, лицо худое, вытянутое, запомнился длинный нос и впавшие глаза. На голове у него была кожаная кепка темного цвета, с отвернутыми «ушами». Когда они встретились, он ему сказал, чтобы они прошли на ул. Володарского г. Курска. Они направились на ул. Володарского г. Курска, где их ожидали парень и девушка. Парень, который его встретил, подошел к другому парню, и что-то забрал из рук. После этого, повернулся к нему и, находясь около дома №63 по ул. Володарского г. Курска передал сверток, запаянный с двух сторон, на ощупь мягкий. Передал он ему примерно в 21 час 00 минут – 22 часа 00 минут. Парня, который их ожидал, он не запомнил. Девушке на вид примерно 25-30 лет, среднего телосложения, рост примерно 170 см. Черты лица ее не запомнил. Волосы до плеч, вьющиеся. На ней был одет зеленый пуховик. Когда он вернулся домой, то рассмотрел то, что ему дали. Ему сразу не понравился этот сверток. Он был цилиндрической формы, в полимерной оболочке и не похоже, что в нем лежали деньги как говорил Максим. Примерно в 21 час 18 минут, они созвонились с Максимом, и он спросил, точно ли в свертке деньги, на, что он ему ответил «да». Кроме этого, Максим пояснил, что завтра к нему приедет Щетинин Григорий и заберет этот сверток у него, также сказал, что еще Щетинину нужно отдать 2000 рублей от той суммы в размере 40 000 рублей, которую ему привезли за день до передачи свертка. Из этих денег 35 000 рублей он отдал человеку, который был также от Максима, 1000 рублей он положил на счет Максиму, 4000 рублей остались. Из них 2000 рублей он должен был отдать Григорию, 2000 рублей остались у него. 40000 рублей он должен был забрать по просьбе Максима у человека и передать 35000 рублей. 22 декабря 2013 года, примерно в 18 часов 42 минуты, ему позвонил Щетинин и сказал, что собирается приехать и встретиться с ним. Они договорились встретиться с ним на проспекте Клыкова г. Курска. Потом, Щетинин позвонил ему и сказал, что уже подъезжает к Мокве. Он объяснил, что будет ждать его около остановки «Областной перинатальный центр» г. Курска, на ВАЗ-2109, с включенной аварийной сигнализацией. Примерно через 10 минут Щетинин подъехал на автомобиле «Рено», вышел из него, и сел к нему в машину ВАЗ-2109, припаркованную около остановки «Областной перинатальный центр» г. Курска. Находясь в машине, он, примерно в 19 часов 35 минут, передал ему этот цилиндрический сверток и денежные средства в сумме 2000 рублей, как и просил Маким. После этого, Григорий вышел из его машины и сел в «Рено». Он так понял, он приезжал еще с двумя парнями, так как они выходили курить из той машины, на которой приехал Щетинин. Более, ему пояснить нечего.
Показания свидетеля Богданова Сергея Владимировича, который показал, что психическими расстройствами не страдает, инвалидности не имеет, травм головы не имеет, на учете у врача-нарколога не состоит, на учете у врача-психиатра не состоит. В настоящее время он отбывает наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области с 2000 года. Он был осужден Областным судом 28.07.1999 года по ст. ст. 131 ч.1, 132 ч.1, 105 ч.2 п. «д, к» УК РФ на срок 18 лет 6 месяцев лишения свободы. О том, что оборот наркотических средств запрещен на территории Российской Федерации ему известно. В то время, когда он отбывал наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, он познакомился с Васильевым Максимом по прозвищу «Изумруд», они с ним были в одном отряде, 17-м отряде. Когда Васильев попал в ИК-2 УФСИН России по Курской области, точно не помнит, в 2010 году или 2011 году, он обращался к нему с просьбой помочь ему передать передачу. Он согласился. Это было в 2011 году. В этом же году его брат Богданов Дмитрий познакомился с Васильевым Макимом, так как он попросил своего брата Дмитрия забрать у кого-то передачу. Потом, он дал номер мобильного телефона своего брата Васильеву, и они сам созванивались. Спустя время, в 2013 году он узнал от брата, что его подставил Васильев Максим, что в передаче, которую Дима должен был забрать и отдать кому-то оказался наркотик. Он ему сказал, что задержали кого-то человека с этим наркотиком. Более, ему пояснить нечего по данному факту. В настоящее время он находится в СИЗО-1 УФСИН России по Курской области с 29 августа 2014 года. С 05 сентября 2014 года по 10 сентября 2014 года он находился в одной камере с Овдеенко Иваном по прозвищу «Хохол». Еще от Васильева Максима ранее он узнал, уже находясь в СИЗО-1, что по уголовному делу Васильева проходит Овдеенко по прозвищу «Хохол». Находясь в камере с Овдеенко он спросил у него «Он проходит по делу «Изумруда?» А он спросил «А что?». Он ему говорит, что Вы все втянули в дело его брата. Он спросил «Какого брата?», а он ему ответил «Богданова Дмитрия». Он ему сказал, что не знает никакого Богданова. Он ему на это ответил, что Богданов это тот, кто проходит по делу «Изумруда». А он ему ответил, что по этому делу он будет сам «грузиться», по делу «Изумруда». Он знает, что Васильев и Овдеенко ведут переписку в СИЗО-1 УФСИН России по Курской области. Когда он спросил у Овдеенко, знает ли он его брата Богданова Дмитрия, он стал искать данную фамилию среди каких-то листов, которые были в папке. Он понял, что Овдеенко ничего не знает, так как он его спрашивал об обстоятельствах, а он не мог пояснить.  
Показания свидетеля Алтухова Сергея Юрьевича, который показал, что психическими расстройствами не страдает, инвалидности не имеет, травм головы не имеет, на учёте у врача – психиатра не состоит, на учете у врача-нарколога не состоит.  К уголовной ответственности привлекался неоднократно, последний раз – 06 июня 2011 года осужден Ленинским районным судом г. Курска по ст. 105 ч. 1 УК РФ на срок 9 лет лишения свободы.  О том, что оборот наркотических средств запрещен на территории РФ, ему известно. Наркотические средства он не употреблял никогда и не употребляет. 24 ноября 2013 года у него закончилось длительное свидание с женой Алтуховой Еленой и ребенком. В первых числах декабря 2013 года к нему в колонии подошел осужденный Долженков Виталий по прозвищу «Муха». Долженков Виталий у него спросил есть ли у него лимит на получение передачи и будет ли ему кто приносить в колонию передачу. Он ответил Долженкову Виталию, что он только, что вышел с длительного свидания. Он пояснил Долженкову Виталию, что позвонит своей жене Алтуховой Елене и узнает будет ли она приносить ему передачу. Со слов Долженкова Виталика, он понял, что последний желает получить передачу не себе, а для осужденного Васильева Максима по прозвищу «Изумруд». Он спросил у Долженкова Виталика будет ли в передаче для Васильева Максима что-либо запрещенное.  Долженков Виталик пояснил, что ничего запрещенного не будет. Передавать передачу для Васильева Максима планировалось через комнату приема передач ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. Он сначала позвонил своей жене Алтуховой Елене, которой пояснил, что к ней придет человек, который принесет передачу и что эту передачу нужно передать в колонию. Алтухова Елена отказалась. Со слов Долженкова Виталика передачу должен передать парень по имени Гриша. После этого 22 декабря 2013 года примерно в период времени с 16 часов 00 минут до 18 часов 00 минут он позвонил по телефону своей матери Алтуховой Ольге Михайловне, которую попросил передать на его имя через комнату приема передач ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области передать передачу, которую ей домой принесет парень по имени Гриша. При этом Алтуховой О.М. он сказал, что в передаче ничего запрещенного нет. Передавать передачу через комнату приема передач нужно было 23 декабря 2013 года. 22 декабря 2013 года, примерно в 20 часов 00 минут либо в 20 часов 30 минут вечером ему по телефону позвонила Алтухова О.М., которая сказала, что ей в домофон кто-то позвонил и сказал, что принесли передачу и стоят около дома. Со слов Алтуховой О.М. она вышла из своей квартиры, спустилась на улицу, увидела, что там никого нет и пошла домой. Примерно 27 или 28 декабря 2013 года к нему в отряд приходили Долженков Виталик и Васильев Максим. Последний почему-то ему представлялся по имени Дима. Долженков Виталик и Васильев Максим стали ему говорить, что ребят, которые должны были передать передачу его матери, задержали госнаркоконтроль, и что передача была для Васильева Максима. Таким образом ему стало известно, что в передаче было что-то запрещенное, при этом он понял, что если задержали госнаркоконтроль, то возможно там были наркотики. Спустя некоторое время в декабре 2013 года к нему в отряд приходил Васильев Максим, который его просил, если его будут спрашивать о произошедшем сотрудники правоохранительных органов, то чтобы он Васильева Максима и Долженкова Виталика не указывал и предлагал ему заучить разные версии со слов Васильева Максима лживых показаний по поводу передачи. Васильев Максим за то, чтобы он не говорил сотрудникам полиции правду, предлагал ему деньги в сумме 3000 рублей. Номер сотового телефона Алтуховой О.М. он давал Долженкову Виталику, чтобы парень, который должен был принести передачу маме мог с ней созвониться.  
Показания свидетеля Алтуховой Ольги Михайловны, которая показала, что психическими расстройствами не страдает, инвалидности не имеет, травм головы не имеет, на учёте у врача – психиатра не состоит, на учете у врача-нарколога не состоит. У нее имеется два сына – старший Алтухов Александр Юрьевич и младший – Алтухов Сергей Юрьевич. Алтухов Сергей Юрьевич отбывает наказание в виде лишения своды сроком 9 лет в ФКУ ИК -2 УФСИН России по Курской области. 22 декабря 2013 года, примерно в период времени с 16 часов 00 минут до 18 часов 00 минут ей на сотовый телефон позвонил сын Алтухов Сергей Юрьевич.   Алтухов С.Ю. ей сказал, что в этот день, в вечернее время, к ней домой приедет из района какой-то парень по имени Гриша, который привезет какие-то вещи, может продукты.  Алтухов С.Ю. её попросил на следующий день 23 декабря 2013 года, данные вещи принести в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области и передать эту передачу через комнату приема передач. Со слов Алтухова С.Ю. в данной передаче будут продукты питания, может быть вещи какие. Всех подробностей не помнит, эти вещи как она поняла со слов Алтухова С.Ю. были необходимы какому-то осужденному, отбывающему вместе с Алтуховым С.Ю. наказание.  Сын ничего не говорил от кого вещи будут переданы, и кому они принадлежали. Она согласилась и стала ожидать этого парня по имени Гриша, который должен был ей принести какую-то передачу. Что какие вещи или продукты должны были находиться в этой передаче она не знает. В вечернее время ей позвонил молодой человек по имени Гриша, и сказал, что приехал в г. Курск, и в телефонном разговоре спросил, как к ней проехать. Она по телефону назвала этому Грише свой домашний адрес. Гриша ещё несколько раз звонил ей по телефону, чтобы уточнить адрес. 22 декабря 2013 года примерно в 20 часов 05 минут, Гриша позвонил ей в квартиру по домофону и сказал, что привез вещи. 22 декабря 2013 года, примерно в 20 часов 35 минут, она вышла из своей квартиры и спустилась с 6-го этажа вышла из подъезда дома на улицу. Однако на улице никого не было. Позже, ей позвонил Алтухов Сергей.  Она рассказала Алтухову Сергею, что ей позвонил Гриша в домофон, однако когда она спустилась на улицу, то никого на улице не было. Алтухов Сергей спросил у неё, трезвый ли звонил этот молодой человек по имени Гриша. Она ответила, что по голосу вроде трезвый. Затем, Алтухов Сергей сказал, что сейчас все узнает и перезвонит. Через некоторое время Алтухов Сергей ей перезвонил, и сказал, что Гриша в отделе полиции. Когда ей звонил сын и они разговаривали о том, что к ней так и не пришел Гриша и ничего не передал из вещей, Сергей попросил повторить эти слова, так как со слов последнего она поняла, что рядом с ним стоит человек и слушает разговор. Она не знает, для чего этот мужчина слушал их разговор, может не поверил Алтухову Сергею, может думал, что она присвоила эти вещи или продукты себе. Позже от сотрудников госнаркоконтроля ей стало известно, что ей должны были передать наркотическое средство, о котором она даже и не знала и Сергей ей тоже ничего не говорил. Она думает, что Алтухов Сергей тоже не знал о том, что ей должны были передать какие-то наркотики, так как Алтухов Сергей никогда отношения к наркотикам не имел. В январе 2014 года ей по телефону позвонил Алтухов Сергей, который у нее спросил, почему у неё плохое настроение. Она по телефону спросила у Алтухова Сергея, почему у неё должно быть хорошее настроение, если ей должны были передать наркотики. Алтухов Сергей удивился, что ей должны были передать наркотики. Потом она сказала, что не хочет говорить на эту тему, так как неприятно и попросила Алтухова Сергея больше с такими людьми не связываться. 
Показания свидетеля Алтуховой Елены Михайловны, которая показала, что психическими расстройствами не страдает, инвалидности не имеет, травм головы не имеет, на учёте у врача – психиатра не состоит, на учете у врача-нарколога не состоит.  В настоящее время она проживает с тремя детьми, один из которых малолетний ребенок. Муж ее Алтухов Сергей Юрьевич с 11.12.2010 года отбывает наказание в местах лишения свободы, в настоящее время он находится в ФКУ, в Смоленске, точное название не знает. Был привлечен по ст. 105 ч.1 УК РФ. С 2011 года и по настоящее время она работает в пиццерии «Жар-пицца» сотрудником линии раздачи. Щетинина Григория Алексеевича она не знает. На основании предъявленной ей детализации от 12 марта 2014 года, она показала, что разговоры с Щетининым Григорием Алексеевичем 21 декабря 2013 года она не помнит, ей звонят очень многие люди, но Щетинина Григория она не знает, и не помнит, о чем они с ним разговаривали. Ее муж Алтухов Сергей Юрьевич с просьбой о том, чтобы забрать у людей в декабре 2013 года передачу в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области не обращался. Ей не знаком гражданин Васильев Максим Скргеевич по прозвищу «Изумруд».
Показания свидетеля Сиднева Юрия Александровича, который показал, что психическими расстройствами не страдает, инвалидности не имеет, травм головы не имеет, на учёте у врача психиатра не состоит, на учете у врача-нарколога не состоит. О том, что оборот наркотических средств запрещен на территории РФ, ему известно. Наркотические средства не употреблял никогда и не употребляет. Ему знакомы Васильев Максим по прозвищу «Изумруд» и Долженков Виталий по прозвищу «Муха», так как они вместе отбывали наказание ив ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. Он вместе с ними отбывал наказание в виде лишения свободы в одном отряде. Васильев Максим к нему подошел и спросил номер телефона «Мухи». Он нашел у себя номер телефона «Мухи», который назвал Васильеву по прозвищу «Изумруд». Ему не было положено свидание. Потом, он узнал от «Мухи», что Васильев Максим по прозвищу «Изумруд» хочет что-то «затянуть» на зону, и в этот момент он сказал Долженкову, чтобы последний с Васильевым Максимом не связывался, хочешь иметь неприятности, «свяжись» с «Изумрудом», очень любит жаловаться. Позже он узнал от Долженкова, что кого-то «хлопнул» госнаркоконтроль, так как он находился в одном отряде с Васильевым, то видел, как к последнему приходили в ноябре-декабре 2013 года Виталик Долженков вместе с Алтуховым Сергеем.
Показания свидетеля Долженкова Виталия Николаевича, который показал, что психическими расстройствами не страдает, инвалидности не имеет, травм головы не имеет, на учёте у врача – психиатра не состоит, на учете у врача-нарколога не состоит.  О том, что оборот наркотических средств запрещен на территории РФ, ему известно. Наркотические средства не употреблял никогда и в настоящее время не употребляет. На данный момент он работает на пилораме неофициально в ООО «Племобъединение». 30.06.2010 году он был осужден Кировским районным судом г. Курска по ст.161 ч.2 УК РФ на срок 4 года лишения свободы. 15 апреля 2014 года освобожден по отбытии наказания. Наказание он отбывал в ФКУ ИК -2 УФСИН России по Курской области. В то время, когда он отбывал наказание в ФКУ ИК -2 УФСИН России по Курской области, он был в 22-м отряде, когда к нему осенью 2013 года подошел молодой парень по прозвищу «Изумруд» из 10-го отряда с вопросом о том, кто в ближайшее время идет на длительное свидание с родственниками. От «Изумруда» он узнал, что на свидание должны что-то будут принести, что именно он не знает.  Имя и фамилия ему «Изумруда» не известны. Он потом узнал, что на длительное свидание идет Алтухов Сергей по прозвищу «Лопух», который также отбывал наказание и работал с ним в одной бригаде. Он не знает, знали ли друг друга «Изумруд» и Алтухов до этого времени. С ним также отбывал наказание Сиднев Юрий по прозвищу «Жора», который находился в одном бараке с «Изумрудом», и который ему сказал, чтобы он не связывался с «Изумрудом». Так как он находился в одном бараке с Алтуховым, то от последнего узнал, что свидание у Алтухова должно было быть с женой последнего по имени Лена. Кроме того, позже от «Изумруда» он узнал, что за то, что Алтухову принесет жена что-то на свидание, что именно не знает, Алтухов должен будет получить 3000 рублей. Он не знает точно, мать Алтухова должна была получить эти деньги, или жена, или лично Алтухов. От Алтухова узнал, что у последнего что-то не получается со свиданием с женой. Потом, его начал «напрягать» «Изумруд» по поводу того, что он его «свел» с человеком, то есть с Алтуховым, который должен был идти на свидание, но у последнего не получается. Это «Изумруду» не нравилось. Затем, от Алтухова узнал, в связи с тем, что с Леной не получилось свидание, то Алтухов хотел, чтобы состоялось свидание с матерью. Что происходило дальше, он не знал, так как «Изумруд» и Алтухов общались между собой сами, без его участия. Затем, в 20-х числах декабря 2013 года у него просил телефон Алтухов, чтобы позвонить своей матери. Алтухов и мать просто разговаривали на бытовые темы. Также он видел,  как Алтухов с кем-то разговаривал по телефону. Как он от Алтухова потом узнал, с матерью. При разговоре Алтухова с матерью присутствовал «Изумруд», который слушал разговор. От Алтухова потом узнал, что звонила мать последнего, которая сказала «что за шутки, должен был кто-то прийти что-то передать, а никто не пришел, вроде позвонили в домофон, она вышла, а никого не было». Со слов Алтухова, мать последнего сильно возмущалась, что она старая женщина, а должна бегать. «Изумруд» в этот момент сильно нервничал, боялся что его «сдали» или «подставили», то с Леной не получилось свидание, то с матерью Алтухова что-то не так. Щетинина Григория Алексеевича он не знает.   Он не знал, что должны были передать Алтухову Сергею на длительном свидании. Он не подходил к Васильеву Максиму по прозвищу «Изумруд» с разговором о том, что если ему что-то нужно «затянуть» на зону, то он может подойти к нему. Такого никогда не было. Он (Васильев) сам обратился с просьбой, что последнему нужен человек, который в ближайшее время идет на длительное свидание. Ему не должны были на зону «закинуть» денежные средства в сумме 28 тысяч рублей, так как на зоне денежные средства наличкой не нужны. Кроме этого, хочет показать, что до его освобождения и когда «Изумруд» находился в СИЗО в 2014 году, то от последнего приходил человек Каспер и давал ему читать «малявы» от «Изумруда», который писал, что если его (Долженкова) вызовут на допрос, то нужно говорить так, как Васильев ему написал. Сначала, была версия о том, что он когда-то продавал «Изумруду» телефон, и он Васильеву должен за него деньги, вторая версия, он должен был что-то «свалить» на покойника», что что-то было для него, что именно не знает, так как там был слишком большой текст, который он читал из рук Каспера, третья версия, что должны были передать сим-карты. Более, ему пояснить нечего.
Показания свидетеля Овдеенко Ивана Михайловича, который показал, что в конце ноября или в начале декабря 2013 года он пришел из 17-го отряда к Васильеву Максиму по прозвищу «Изумруд» в 10-й отряд позвонить, взял у Васильева телефон. Васильев дал ему телефон, а сам ушел. Телефон зазвонил, он взял трубку и спросил, кто говорит, сказали «Заяц». Он спросил, кого нужно. «Заяц» сказал «Изумруда». Он понял какой «Заяц», а он представился «Мухой». Посидел, поговорил с ним, он сказал, что деньги его заберет, когда будет забирать у Васильева конверт. Ему надо было затащить героин, он договорился с человеком, с Бобоней, фамилию, имя, отчество Бобони, он не запомнил, так как 1500 человек там. Он нашел деньги, принес Бобони сим-карту, он переводил сам деньги, куда не знает. А героин завозили люди Бобони, так как он собирался освобождаться. Богданов забрал у «Зайца» героин, «Заяц» забрал у Богданова героин. О том, что оборот наркотических средств запрещен на территории РФ, ему известно. С Богдановым он не договаривался. Он попросил Максима помочь затащить деньги, он не помнит, сколько денег, или 27 тысяч, или 28 тысяч. Он сказал, спросит. Он не говорил пока у кого. Он изначально говорил с какой-то «Муха». Через несколько дней он пришел к нему, он сказал, можно «затянуть» деньги. Он позвонил Свете, сразу у Васильева взял адрес, сразу сказал, куда Свете везти, возила она со своим знакомым. Они вдвоем были. Света знакомая. Знакомый дал номер, познакомились в 2012 году. Знакомый был в 1-м отряде, фамилию не помнит, Женя «Бобер».  Ей должны были привезти люди Бобони, то ли сам Бобоня, в декабре, точно не помнит. Сам курил коноплю, укололся один раз, коноплю курил в 2006-2007 году, может раньше, последний раз курил коноплю в 2011 году. О том, что «Зайца» задержали, в Косиново узнал, приехал из тюрьмы, и стал искать «Изумруда», чтобы общаться, позвонить. С героином его приняли, где были ингредиенты для винта, йод, красный фосфор. Когда он приехал в СИЗО, в марте 2014 года, они сидели с Цаплиным в камере 6-18, он узнал, за что приехал Максим. И сказал Сашке, что напишет явку, что это не «Изумруда» героин, а его. Героин он заказывал один раз, вроде зимой, в количестве 17 грамм. Заказывал лично для себя. Это был единичный случай заказа героина. Он обманул Васильева, так как он бы не согласился затянуть наркотики, он не хотел слышать о них.  Деньги должны быть в бумаге какой-то, Бобоня так говорил. Он разрешил Зайцу употребить героин с маленького грузика. Там было два грузика, в одном 4 грамма, в большом – 13, которые Щетинин наверно забрал у Богданова, когда именно, он не помнит. Когда Щетинин их забрал у Богданова, он не помнит. Он не помнит, кто упаковывал, кто распаковывал. За передачу разговаривал «Изумруд» с Богдановым.  Богданова он не знает, он с ним не разговаривал. Кто разделил грузики на 4 грамма и 13 грамм, он не знает, наверно люди Бобони. Он разговаривал со Светой по поводу того, что ей должны были привезти денежные средства зимой. Для него что зима, что весна, что лето, в одной паре. Он разрешил Щетинину употребить героин, когда именно, он не помнит. «Заяц» звонил на телефон «Изумруда». Он ходил к «Изумруду» каждый день. Когда не было «Изумруда», он сам разговаривал с Зайцем.  «Заяц» должен был передать героин «Мухе», а он (Овдеенко) должен был забрать у «Мухи». Их должен был познакомить  «Изумруд».  «Груз» для «Изумруда» и его «груз» были отдельно.   У «Изумруда» был конверт, кто должен был забрать, он не знает.  Его героин и конверт «Изумруда» должны были быть отдельно. Он (Васильев) тянул отдельно, и он (Овдеенко) отдельно.   «Изумруда» был в конверте, а его торпедками. Торпедки из бумаги, которые в свою очередь были обернуты в изоленту. Заяц говорил Изумруду. Я Зайца не знаю. Он все делал через «Изумруда», то есть затягивал. А вообще должен был «Муха». Изумруд помог найти человека, «Муху».
Показания свидетеля Цаплина Александра Владимировича, который показал, что психическими расстройствами не страдает, инвалидности не имеет. С Васильевым Максимом по прозвищу «Изумруд» знаком с 2008 года. Они вместе с ним отбывали наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. Ему известно, что Васильев употребляет наркотическое средство – метамфетамин. У них с ним товарищеские отношения. Затем, он освободился, но в 2011 году они вместе сидели в тюрьме в Льгове. В начале июня 2014 года он находился в одной камере СИЗО-1 УФСИН России по Курской области с Овдеенко Иваном, который ему сообщил, как он обманул осужденного Васильева, находясь в ИК-2 УФСИН России по Курской области в конце 2013 года. Иван проиграл в карты, кому именно он не сказал, и периодически он подходил к Васильеву для того, чтобы взять у него телефон и позвонить. В один из таких моментов, Иван попросил Васильева о том, чтобы Васильев помог «затянуть» деньги, чтобы рассчитаться с долгами. Васильев согласился, так как в той момент Васильев «заказывал» себе конверт с ингредиентами для «первитина». Поэтому Васильев согласился. Овдеенко обманул Васильева в том, что Овдеенко сказал Васильеву, что ему нужно «затянуть» деньги, а на самом деле там было наркотическое средство – героин. Для кого предназначался героин, Овдеенко не сказал. У него есть явка Овдеенко, в которой он указывает все свои действия.
Показания свидетеля Смирнова Юрия Александровича, который показал, что психическими расстройствами не страдает, инвалидности не имеет, травм головы не имеет, на учете у врача-психиатра не состоит, на учете у врача-нарколога состоит с 2011 года в связи с употреблением наркотического средства – метамфетамин. У него с Максимом дружеские отношения. Он знает, что он (Васильев) так же, как и он употребляет наркотическое средство – метамфетамин. В 2009 году он сам сказал Васильеву, что может помочь с приобретением не самого наркотика, а с приобретением ингредиентов для приготовления наркотического средства – метамфетамин, таких как кристаллический йод («черный перец») и красный фосфор («красный перец»). У него был человек, с которым он переписывался в сети «Интернет», с ним он познакомился в 2008 году в сети «Интернет» в приложении «Одноклассники», у которого можно было купить данные ингредиенты. Затем, Васильев неоднократно обращался к нему с этой просьбой. 10 ноября 2013 года или 12 ноября 2013 года, точную дату он не помнит, он вышел из СИЗО, и к нему подошел Васильев, и предложил ему заморочиться на «винт», то есть вместе сброситься деньгами, и чтобы он заказал через сеть «Интернет» «черный перец» и «красный перец». Он сказал, что у него денег нет, и что он не будет «заморачиваться», так как ему скоро освобождаться. И он спросил у него, кто это будет затягивать на зону. И «Изумруд» ему сказал, что Виталий по прозвищу «Муха» собирается затягивать на зону 28 тысяч рублей, и сможет зацепить еще какой-то «груз». То есть можно было и им затянуть «черный перец» и «красный перец». Он еще не согласился потому, что «Муху» знает не с хорошей стороны. Максим потом попросил его о том, чтобы он помог заказать «черный перец» и «красный перец» с помощью сети «Интернет» у своего знакомого. Он согласился, но сказал, прийти на адрес, который в настоящее время я помню только, что куда-то на КЗТЗ, где проживал знакомый Васильева - Богданов Дмитрий. Затем, ему пришло сообщение от человека, у которого они заказывали, что будет 5 шариков, 2 с «черным» и 3 с «красным». Потом, Васильев позвонил Богданову и сказал, что ему на адрес будет отправлен конверт с документами. Затем, 17 или 18 ноября 2013 года он узнал от Васильева, что Богданову пришел конверт, и тогда же он попросил его, что когда он освободится, 16 декабря 2013 года, он заберет данный конверт у Богданова, приготовит эфедрин, и все отдал бы человеку, которого ему назовет Васильев. Он ему конкретно ничего не ответил. Васильев тогда сказал, что конверт заберет Григорий. Затем, в первых числах декабря 2013 года он и Максим сидели в отряде на кровати у Максима, и к ним в этот момент подошел «Муха», после чего, «Изумруд» взял лист бумаги и написал адрес Димы Богданова, и отдал «Мухе». «Муха» сказал, что 28 тысяч рублей будет упаковано. «Муха» должен был сказать Максиму, когда завезут деньги Богданову, чтобы последний с Максимрм связался. Более, ему пояснить нечего. 
Показания свидетеля Картикова Евгения Николаевича, который показал, что Васильева Максима он знает с 2008 года, они вместе отбывали наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. В СИЗО-1 УФСИН России по Курской области они вместе находились в одной камере около месяца, может чуть больше. Ему известно, почему Васильев Максим ходатайствовал о том, чтобы его допросили, так как хочет показать, что Овдеенко Иван просил Васильева Максима помочь «затянуть» на зону деньги, которые Иван должен был отдать кому-то, так как он проиграл в карты. Васильев согласился. Он знает, что также к Васильеву обращался «Муха» Долженков Виталий и говорил, что если Васильеву что-то нужно «затянуть» на зону, то он может помочь Васильеву. Васильев сказал «Мухе», что ему нужно забрать деньги, а также хотел затянуть на зону ингредиенты для метамфетамина. «Муха» согласился, и сказал Васильеву Максиму, чтобы тот через своих людей передал «груз» знакомой девушке Долженкова Виталия. Ему потом стало известно, от кого именно, он не помнит, что в «грузе», который предназначался для Овдеенко и Васильева, то есть деньги для Овдеенко и ингредиенты для Васильева, а «Муха» хотел только затянуть все это на зону. Данный «груз», а именно деньги, которые были для Овдеенко, и которые Щетинин Гриша должен был предать кому-то на зону, были изъяты у Гриши. Кроме этого был еще героин. Он рассказал в общих чертах, может быть там и был только героин, он знает по слухам. Ему неизвестно кому принадлежал героин. Хочет пояснить по поводу Щетинина Гриши, который приходил к Васильеву, когда вместе отбывали наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. Он присутствовал при из заказе эфедрина «красный», «черный», то есть фосфор и йод. Эти ингредиенты еще называют «перцем». Он видел, как Васильев заказывал через интернет, используя свой мобильный телефон «красный» и «черный» вместе с Щетининым. Человека, у которого они заказывали, никто не знает, он знает, что Смирнов Юрий помог найти в интернете. От Васильева он потом узнал, что на адрес Богданова Димы пришел конверт с «красным» и «черным». При нем Васильев и Щетинин заказывали один раз, а так он потом от Васильева узнал, что конверт пришел на адрес Богданова. Потом, он узнал, что в конверте должны были быть «красный» и «черный», а также Щетинин должен был забрать второй «груз» у Щетинина с денежными средствами в районе 30 тысяч рублей, и в этом же «грузе» с деньгами был обнаружен героин. Насколько он знает, денежные средства принадлежали Овдеенко, но как оказалось вместо денег был героин. В ноябре 2013 года он видел, как Овдеенко Иван по прозвищу «Хохол», который находился в 17-и отряде пришел к Васильеву, который был вместе с ним в 10-м отряде. Овдеенко был с молодым человеком, которого он не знает. В этот момент Овдеенко сказал Васильеву, что везут «груз» с денежными средствами, это как Овдеенко говорил, что с деньгами, и попросил Васильева, чтобы он позвонил Богданову Диме. Васильев позвонил Диме и сказал, что «груз» должны будут завести домой к Богданову. Насколько ему известно, этот «груз» с денежными средствами долго лежал в машине у Богданова Димы. Он знает, что если бы Богданов знал, что там вместо денег будет героин, он вообще не связывался с этим.  Кроме того, когда Овдеенко, как он говорил ранее, приходил с кем-то к Васильеву по поводу «груза», то при этом присутствовал «Муха», фамилию и имя которого он не помнит. Он посидел с ними немного и ушел. После того, как приняли Щетинина, к Васильеву приходили какие-то сотрудники правоохранительных органов, от которых он узнал, что у Щетинина нашли героин. Героин для Овдеенко, ему неизвестно вся ли масса принадлежала Овдеенко. Он знает, что в январе 2014 года, Васильев разговаривал с Овдеенко, которому сказал, что зачем Иван его подставил с героином. Ваня стал валить все на «Муху», почему ему неизвестно. Ему неизвестно, почему Васильев молчал полгода про Овдеенко, может, не хотел втягивать, а сейчас наоборот, чтобы был.  Кроме того, он говорил Васильеву, что его не надо было указывать в ходатайстве о его допросе. 
Показания свидетеля Ручкина Александр Авинирович, который показал, что в 2010-2012 году он отбывал наказание в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, и в то время услышал про Васильева Максима, лично они не знакомы. Он уже точно не помнит, при каких обстоятельствах он про него слышал. Сам он начал употреблять наркотическое средство – метамфетамин с 2002 года. Он с Васильевым Максимом не пересекался никак, что касается метамфетамин. Он в СИЗО-1 УФСИН России по Курской области несколько месяцев назад сидел в одной камере с Овдеенко Иваном, от которого он слышал в разговоре с Цаплиным, что он спрашивал у последнего, что ему делать. В разговоре Овдеенко говорил, что подставил Васильева, что что-то должны были передать, вроде деньги, а на самом деле в итоге оказался героин. Более, ему пояснить нечего.
Показания обвиняемого Васильева Максима Сергеевича, который показал, что вину в предъявленном ему обвинении по ст.ст.33 ч. 3, 30 ч.1, 228.1 ч. 4 п. «г» УК РФ он не признает. Он признаю по предъявленному обвинению эфедрин, который принадлежал ему и о его изготовлении он просил Щетинин. Желает дать показания и может пояснить следующее: психическими расстройствами не страдает, инвалидности не имеет, на учете у врача-психиатра не состоит, на учете у врача-нарколога не состоит. В начале декабре 2013 года, точное число он не помнит, находясь в 10-м отряде ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, в котором вместе с ним отбывал наказание Чащин Алексей, а также Смирнов Юрий, который был из 12-го отряда ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области они разговаривали на бытовые темы. После чего, к ним подошел Долженков Виталий по прозвищу «Муха», с которым у него состоялся разговор о том, что он интересовался у него, есть ли у него какой-то знакомый, который проживает в г. Курске, и которому можно передать денежные средства в размере 28 тысяч рублей, которые будут упакованы. Также, он попросил его, чтобы люди, которые будут передавать, ничего не распаковывали. При этом разговоре присутствовали Чащин и Смирнов, которые могут это подтвердить. При них он сразу позвонил своему знакомому Богданову Дмитрию, и спросил у него, может ли он забрать данные денежные средства. Богданов согласился, но предварительно попросил ему позвонить. Затем, он дал адрес Богданова Долженкову. Долженков сказал ему, что даст ему знать, когда «завозить его груз» и денежные средства в сумме 28 тысяч рублей. «Завозить его груз» означает передать ингредиенты для изготовления наркотического средства - метамфетамин. После этого, Долженков ушел. Щетинин 22 декабря 2013 года забирает «груз», принадлежащий Долженкову. От Долженкова ему известно, что в данном грузе находятся денежные средства в размере 28 тысяч рублей. После того, как Щетинин забрал у Богданова «груз», который ему передала неизвестная ему девушка, Щетинин позвонил ему и предложил упаковать «груз», который принадлежал Долженкову и «груз», который принадлежал ему, то есть ингредиенты для метамфетамина, в одно целое. Он не согласился, так как один «груз» принадлежал Долженкову, а один ему. Также хочет дополнить, что Смирнов присутствовал при телефонном разговоре между им и Щетининым, в котором он просил Щетинина приготовить ему эфедрин. Я знаю Смирнова Юрия с 2009 года, так как вместе отбывали наказание в местах лишения свободы в ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области. Он знает, что Юрий так же, как и он употребляет наркотические средства. Ему также стало известно от Юрия, что есть человек, который может помочь приобрести наркотические средства через интернет. Также хочет показать, что Овдеенко приходил к нему в отряд очень часто, он приходил звонить. В конце ноября - начале декабря 2013 года, точное число он не помнит, находясь в 10-м отряде ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, в котором вместе с ним отбывал наказание Чащин Алексей, а также Смирнов Юрий, который был из 12-го отряда ФКУ ИК-2 УФСИН России по Курской области, они разговаривали на бытовые темы, когда к нему подошел Овдеенко Иван, который попросил об одолжении, что ему нужно затянуть деньги в размере 28 тысяч рублей, так как Овдеенко проиграл в нарды. Он также попросил его о том, чтобы он помог найти человека, который может помочь в этой услуге. В этот момент у него появился умысел, направленный на приобретение ингредиентов для изготовления метамфетамина. Данные ингредиенты должен был ему передать его знакомый Щетинина Гриша. После чего, он подошел к Долженкову Виталию по прозвищу «Муха», так как он знал, что у него есть возможность затянуть деньги и ингредиенты для метамфетамина. Ему он не пояснял, кому он оказываю помощь, а только сказал, что в «грузе» деньги. Примерно в первых числах декабря 2013 года к нему подошел Долженкову и передал номер мобильного телефона девушки, Лены или Оли. Данный мобильный телефон он дал Щетинину и сказал, чтобы он представился «от Сережи». После от сотрудников наркоконтроля он узнал, что у Щетинина Грише обнаружили героин. Ему не известно, кому принадлежал героин, Овдеенко говорил, что он будет затягивать только денежные средства в сумме 28 тысяч рублей. Ему принадлежали только ингредиенты для изготовления наркотического средства - метамфетамин. 
 Кроме того, обвиняемый Васильев М.С. показал: примерно 10 ноября 2013 года   в исправительной колонии № 2, днем, к нему в отряд № 10 подошел осужденный Проводников Сергей Леонидович по прозвищу «Ганс». Вместе с последним находился знакомый по имени Виталик, фамилия которого ему не известна. Проводникову попросил его оказать последнему помощь в приобретении ингредиентов необходимых для приготовления наркотического средства синтетического называемое в народе «Винт», а именно красный фосфор, кристаллический йод. Он согласился и сказал Проводникову, что тоже собирался приобретать данные ингредиенты для приготовления данного наркотика. После чего в ходе разговора с Проводниковым Сергеем он последнему дал номер телефона лица, который продаст вышеуказанные ингредиенты. Номер телефона не помнит. После разговора с Проводниковым, подошел к осужденному Смирнову Юрию, который отбывал наказание в виде лишения свободы в отряде № 12. В ходе разговора попросил Смирнова Юрия оказать помощь в процессе приобретения   указанных ингредиентов для изготовления указанного выше наркотика. Он подошел к Смирнову, так как последний знал, как связаться с продавцом указанных ингредиентов. Смирнов для себя приобретать ингредиенты отказался, пояснив, что есть деньги, необходимые только для освобождения из мест лишения свободы. Он пояснил Смирнову на его вопрос, кто ему будет помогать «затягивать» в зону указанные ингредиенты. Он ответил, что хочет по данному вопросу обратиться к осужденному Долженкову Виталику.   Смирнов согласился приобрести для него ингредиенты, при этом пояснил, что сам будет переписываться с продавцом ингредиентов и так же попросил у него почтовый адрес, куда их переслать на имя Богданова Дмитрия Владимировича. В этот же день Смирнов Юрий ему сказал, что будет выслан почтовый конверт на адрес указанный им и в нём будет находиться 5 шариков, а именно два черных - кристаллический йод и 3 красных – красный фосфор. Примерно через 10 дней ему по телефону позвонил Богданов и сказал, что последнему на почтовый адрес пришел конверт, что было в конверте Богданов ему не говорил, но он об этом знал. После чего, находясь в указанной колонии, он об этом сообщил Проводникову Сергею. При этом он сказал последнему, что попробует приобретенные ингредиенты «затянуть» в зону. Спустя один месяц, то есть в декабре 2013 года, он, находясь в колонии, по телефону, либо через Интернет договорился со своим знакомым Щетининым Григорием Алексеевичем, чтобы последний забрал у Богданова конверт с ингредиентами и приготовил к этим ингредиентам «эфедрин» из лекарственного эфедриносодержащего препарата, например «бронхолетин». Он согласился. Он попросил Щетинина забрать конверт у Богданова и денежные средства в сумме 5000 рублей, необходимые для приобретения вышеуказанного лекарственного препарата, содержащего эфедрин. Все это происходило примерно в середине декабря 2013 года. В это время, в колонии, к нему подошел осужденный Овдеенко Иван Михайлович, который попросил его в зону «затянуть» денежные средства, вроде бы 27 либо 28000 рублей, необходимые последнему для погашения долга за игру нарды. С ним вместе был Топоров Сергей, которому Овдеенко проиграл вышеуказанную денежную сумму.  Овдеенко и Топоров примерно в начале ноября 2013 года к нему подходили вдвоем с такой же просьбой, но ему некогда было с ними общаться, так как он работал. Когда указанные лица к нему подошли в декабре 2013 года, то он им ответил чтобы последние к нему подошли через несколько дней, и он по данному вопросу даст ответ. После этого указанные лица ушли. В этот же день, находясь в исправительной колонии, он подошел к осужденному Кошечкину Андрею, у которого спросил, может ли последний помочь Овдеенко в зону «затянуть» деньги. При этом Кошечкину пояснил, что вместе с деньгами нужно будет в зону «затянуть» ингредиенты, для приготовления наркотика. Кошечкин ответил, что практически все знает, так как по телефону разговаривал с Щетининым после того, как Щетинин забрал конверт с ингредиентами у Богданова. Кошечкин Андрей отказал ему в его просьбе и посоветовал с данным вопросом подойти к Долженкову Виталику по прозвищу «Муха». Он подошел к осужденному Долженкову, которого он знал, и спросил у последнего может ли затянуть деньги в зону. Долженков Виталик пояснил, чтобы он с этим вопросом подошел позже. Через некоторое время Долженков Виталик сам подошел и ему сказал, что один из осужденных Алтухов идет на длительное свидание, и сможет в зону «затянуть» то, что он хочет. При этом Долженков сказал позже скажет, кому необходимо занести указанную передачу. В этот же период времени он периодически созванивался с Щетининым Григорием, напоминая о его просьбе, а именно, чтобы Щетинин приготовил все ингредиенты, предназначенные для него. В телефонных разговорах с Щетининым, последний часто находился в наркотическом опьянении. Он это понимал по речи Щетинина. В связи с этим он Щетинину периодически звонил. Крометого, Щетинин в телефонных разговорах хвалился, что кто-то передал «гостиниц» какой-то «Осетин». При этом Щетинин говорил, что от этого «гостинца» он имеет большое удовольствие, часто его пробует и так же сообщил, что когда он освободиться Щетинин оставит для него часть данного гостинца, чтобы он попробовал и ощутил «кайф». Спустя несколько дней, в исправительной колонии к нему пришли Овдеенко и Топоров Сергей. Он в это время находился в отряде и рядом с ним находились другие осужденные. Он пояснил Овдеенко и Топорову, что сможет «затянуть» в зону деньги. Он знал, что Топоров умеет хорошо приготовить наркотик «Первентин», он спросил у последнего, не будет ли против, если с деньгами он «затянет» в зону ингредиенты для приготовления наркотика «Первинтин» и в последующем Топоров ему приготовит «Первентин». При этом он пояснил Топорову, что ингредиенты не только его, но и Проводникова Сергея и что наркотик нужно сделать хорошо. Топоров спросил, где он приобретал ингредиенты. Он пояснил, что приобретал их через Интернет. Топоров сказал, что сделает хорошо, при условии, чтобы в эти ингредиенты никто не «лез». Он Топорову и Овдеенко сказал, что могут сами забрать «груз», имея в виду ингредиенты и деньги, когда придут в зону. Так же сказал, что указанный груз занесет в зону Алтухов, который идет на длительное свидание. Он сказал, что он сам Алтухова не знает, но последнего предупредят, что Топров и Овдеенко подойдут и Алтухов отдаст указанный груз. Так же он пояснил, что Алтухов сам не знает и если что-то случится с их «грузом» он за «груз» возмещать не будет. Топоров и Овдеенко согласились и ушли.  В конце декабря 2013 года примерно в 19 часов 00 минут к нему в отряд пришли Овдеенко и Топоров.  Указанным лицам он пояснил, что деньги, которые хотят передать необходимо, завести Богданову Дмитрию, а уже от Богданова заберет их Щетинин Григорий, а после чего передаст их жене или девушке Алтухова, которая приедет к последнему на длительное свидание. Овдеенко и Топоров сообщили ему, что придут через 2-3 часа и при нем скажут лицам куда завести и на какой адрес. Через некоторое время Топоров и Овдеенко снова пришли к нему в отряд. В этот момент он созвонился с Богдановым, а Овдеенко одновременно с ним разговаривал со своей девушкой, которая как он понял должна была завести деньги Богданову. «Цепь» разговора состояла следующим образом: Овдеенко по телефону разговаривал со своей девушкой. Необходимый разговор озвучивал Топорову, так как он одновременно с Овдеенко разговаривал по другому мобильному телефону с Богдановым. Топоров в свою очередь всю информацию, полученную от Овдеенко передавал ему, а он передавал её по телефону богданову и наоборот. Через некоторое время он узнал от Богданова, что последнему привезли деньги. Со слов Богданова деньги были упакованы и имели цилиндрическую форму. Богданову он пояснил, что к последнему приедет Щетинин и заберет это все. Примерно 22 декабря 2013 года к нему в отряд пришел Топоров и Овдеенко. В это время он позвонил Щетинину, которому сказал, чтобы последний поехал к Богданову, и забрал деньги, которые потом вместе с его грузом передал девушке по имени Лена. Он Щетинину передал абонентский номер телефона этой Лены. Через несколько часов ему позвонил Щетинин и сказал, что Лена не берет трубку, а в настоящее время связь с её телефоном не доступна. После этого он позвонил Долженкову, которому сказал, что номер телефона, который ему дал, не отвечает. Через некоторое время ему позвонил Долженков, который стал в адрес Алтухова выражаться нецензурной бранью и при этом сказал, что «разобьет лицо, а после чего его приведет к нему в отряд и при нем разобьет лицо за то, что дал не надежного человека. После чего к нему в отряд пришел Долженков, который дал номер телефона и адрес девушки по имени Оля. Данный номер телефона и адрес он сейчас не помнит. Однако указанный номер и адрес он в виде СМС сообщения передал Щетинину. Последний созвонился с Олей и договорился о встрече. Все это происходило 22 декабря 2013 года. 22 декабря 2013 года вечером Щетинин выехал из города Обояни в г. Курск. Щетинин в это время вез для него заказанные им ингредиенты для приготовления наркотика «Первентин», при этом по телефону он Щетинину сказал, чтобы последний заехал к Богданову, чтобы забрал находящиеся у последнего деньги и все это передал девушке по имени Оля. Когда Щетинин забрал деньги у Богданова, Щетинин по телефону позвонил ему и сказал, что груз большой и предложил его переупаковать. Он сказал, чтобы Щетинин груз не переупаковывал, так как за этим грузом «стоят» серьезные люди. После чего телефонная связь с Щетининым оборвалась, что случилось, не знает. На следующий день 23 декабря 2013 года ему, кто именно не помнит, ему сообщили, что Щетинин был задержан сотрудниками полиции. Находясь в исправительной колонии, он подошел к Кошечкину. Последний ему сказал, что знает, что задержали Щетинина и что этого следовало ожидать, так как Щетинин связался с какими-то Осетинами. Кошечкин сказал, что знал о том, что Щетинин ему везет ингредиенты для приготовления наркотика и со слов Кошечкина Щетинин должен был последнему привезти зарядные устройства к телефонам и телефоны. Он Кошечкину пояснил, что ингредиенты принадлежали не только ему, но и Проводникову. После этого к нему в отряд приходил Проводников, которому он отдавал деньги.  Через некоторое время узнал, что Овдеенко стал свою вину «перекладывать» на Долженкова. Он этому поверил, так как знал, что Долженков потребляет наркотики. Спустя некоторое время ему стало известно, что Овдеенко написал явку с повинной, что через него хотел «затянуть в зону» не денежные средства наркотик «героин». На очной ставке Овдеенко пояснял, что героин помогал приобрести Ян по прозвищу «Бабоня». В настоящее время со слов Овдеенко известно, что героин помогал приобретать Топоров и последний просил Овдеенко, что в случае если будет установлен факт сбыта или факт пересылки наркотического вещества, то все нужно говорить на Яна по прозвищу «Бабоня». В настоящее время известно, что Топоров написал явку с повинной, в которой признается о преступлении, в котором обвиняют его.  Проводникову ранее говорил о том, что груз, принадлежащий ему и Проводникову заберет Топоров и в последующем для них его приготовит.   

